



Coyoacán, a 22 de enero de 2025
Boletín: COY/DCS/037

COYOACÁN, QUIEN MÁS INVIERTE EN MEJORAMIENTO DE MERCADOS

- *Inauguran trabajos de remodelación en el mercado Educación Petrolera, donde se renovó la instalación eléctrica.*
- *A más de mil días de gobierno del alcalde Giovani Gutiérrez, se han realizado reparaciones en 20 de 22 mercados públicos de la demarcación.*
- *Estos trabajos se realizan a fin de ofrecer a la ciudadanía las condiciones óptimas para que puedan abastecerse y para que la economía coyoacanense siga creciendo.*

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar inauguró los trabajos de rehabilitación y mantenimiento al mercado público 259 Educación Petrolera, donde destacó que a más de mil días de su administración, Coyoacán es la única alcaldía que ha intervenido la mayoría de sus mercados públicos.

Acompañado de locatarios, vecinas y vecinos, Gutiérrez Aguilar mencionó que estos trabajos no se detienen, pues parte de su visita consistió en conocer de viva voz qué más le hace falta, ya que dijo, se necesita ofrecer a la ciudadanía las condiciones óptimas para que puedan abastecerse y para que la economía coyoacanense siga creciendo.

El titular de la demarcación subrayó que estas acciones forman parte del nuevo rostro de Coyoacán, "el rostro del progreso, el rostro que nos distingue como alcaldía, este gobierno que ve por los mercados, los gimnasios, los deportivos, las albercas, por las avenidas, el reencarpetado, las banquetas, este nuevo rostro que tenemos es el rostro en el que nosotros vivimos, el rostro coyoacanense".

Parte de los trabajos realizados en el mercado Educación Petrolera, que tiene 58 años de antigüedad y cuenta con 79 locales, consistieron en priorizar el arreglo de la instalación eléctrica; se colocó una subestación, se cambiaron las líneas eléctricas, se instalaron nuevos contactos, nuevos apagadores, además se pintó el exterior e interior de este centro de abastecimiento.

El mercado 157 Xotepingo, ubicado en la colonia Ciudad Jardín, también fue beneficiado con obras de mantenimiento en este 2025, aquí se colocaron luminarias, se pulió el piso, se aplicó impermeabilizante, se colocaron ventanas, se desazolvó la red secundaria de drenaje, se instaló un letrero 3D con el nombre del mercado, se pintaron muros y plafones, entre otros.

Durante la administración del alcalde Giovani Gutiérrez, se han realizado importantes tareas de rehabilitación en 20 de los 22 mercados públicos, que consisten en la remodelación de instalaciones sanitarias, desazolve en las líneas del drenaje, cambio y pulido de pisos, restitución de herrería y cancelería, entre otras reparaciones.





Entre los mercados que han sido intervenidos, se encuentran el 89 Coyoacán, 300 Los Reyes Coyoacán, 199 Adolfo Ruiz Cortines (La Cruz), 154 Santa Úrsula Coapa (Pescaditos), 301 Santo Domingo (Las Rosas), 180 Avante, 414 Artesanal Mexicano, 311 Margarita Maza de Juárez y el 412 mercado El Verde.

Finalmente, el director general Jurídico y de Gobierno, Roberto Sánchez Lazo Pérez, informó que actualmente los mercados públicos y concentraciones de la alcaldía se encuentran en proceso de refrendo, desde el 13 y hasta el 31 de enero, para brindarles certeza jurídica a las y los locatarios.

000

